
答弁者

1 大阿久　岩　人 財務部長

教育部長

財務部長

都市整備部長

〃

建設水道部長

〃

産業振興部長

建設水道部長

〃

産業振興部長

2 針　谷　正　夫 生涯学習部長

〃

〃

〃

〃

〃

〃

建設水道部長

〃

3 針　谷　育　造 市　長

〃

〃

〃

産業振興部長

２　中心市街地内にある大規模遊休地

　園であるために

１　憲法と平和行政について

　について

３　栃木市総合運動公園について

３　五月大型連休観光時期に美しい公

２　産業団地開発事業について

４　皆川地区の安全安心な街づくりに

　平成２９年第３回定例会　 一般質問（平成２９年９月５日）

議員名 質　問　内　容

１　公共施設の適正配置について （1）公共施設適正配置計画の進捗状況について

（2）小中学校施設の適正配置について

（2）旧栃木警察跡地について

（2）県内産業団地の状況について

（3）下野国庁跡の活用に向けて管理の充実強化を

（1）栃木県立博物館の「中世宇都宮氏」特別企画展について

（1）奈良田川の管理と整備について

（2）主要地方道栃木・佐野線の整備について

（3）市道１０２４（１１４）号線の整備状況について

（4）皆川西部（永野川右岸）地区の農業振興策について

（2）江戸期以前の歴史文化資源の保存・活用の加速推進を

（1）文化財保護法の改正を文化財活用の地域振興にどう活かすのか

　　の推進について

２　西方城の保存・活用について

１　歴史文化の保存と活用について

（3）公共施設適正配置の推進体制の充実について

（1）栃木駅前市有地について

（2）全国山城サミットや開催地佐野市との連携について

（1）県南の中心都市としての発展可能性をどう生かす

（4）国指定の史跡にすることに向けて

（1）公園等の管理状況とその要因について

（2）入札執行の工夫により、美しい公園にできないか

（1）２９年６月２５日下野新聞県内首長憲法アンケートについて

（2）平和行政の取り組みについて

（3）内閣府の国民保護ポータルサイトについて

（1）国体に向けた栃木市総合運動公園改修事業について

（2）栃木市総合運動公園トイレについて

（3）「ふるさとの城郭群再発見事業」における西方城の保存・活用

　ついて
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答弁者

　平成２９年第３回定例会　 一般質問（平成２９年９月５日）

議員名 質　問　内　容

産業振興部長

〃

4 古　沢　ちい子 市　長

総合政策部長

〃

保健福祉部長

〃

こども未来部長

保健福祉部長

生活環境部長

〃

〃

〃

5 広　瀬　義　明 消防長

〃

〃

生涯学習部長

建設水道部長

（3）今後の整備に向けた展望について 生涯学習部長

（1）公民連携「共創」の重要性の認識について 総合政策部長

（2）公民連携の本市の取り組みについて 〃

市　長

１　総合戦略から、人の流れはつくれ

１　常備消防庁舎整備について

２　多目的球技場整備について

（4）くらしだいじネットについて

（3）本市の産業団地開発進捗状況について

（4）佐野藤岡インター周辺開発事業の進捗状況と見通しについて

（1）人の流れをつくる事業の実績と評価について

（2）ＵＩＪターン希望者への支援について　ているか

（3）今後の方向性と新たな戦略について

（1）すこやか子育て相談室での支援について

（2）早期発見と早期支援について

（3）こどもサポートセンターの支援について

２　発達障がいに対する支援について

　みについて

３　豊かな自然を守り継承する取り組 （1）基本計画の評価と課題について

（2）人と自然はふれあえているのか

（3）みんなが参加し、行動するまちについて

（4）こどもエコクラブについて

（1）栃木市常備消防庁舎老朽化の認識について

（2）適正配置調査以降の検討事項について

（3）栃木市消防庁舎整備基本構想について

（1）多目的球技場整備に対する要望の認識について

（2）運動公園統合再編に併せた整備について

（3）共創推進室の設置について

３　公民連携の推進について
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答弁者

1 小久保　かおる 保健福祉部長

〃

〃

〃

〃

〃

生活環境部長

〃

〃

2 大　谷　好　一 総合政策部長

〃

〃

〃

財務部長

総務部長

市　長

3 大　川　秀　子 こども未来部長

〃

〃

〃

〃

保健福祉部長

都市整備部長

〃

（1）栃木インターチェンジ開発の進捗状況と今後の進め方について 市　長

〃

　対応について （2）肝炎ウイルス陽性者への対策について

（3）肝炎ウイルスの検査の重要性と周知について

２　引きこもり対策について （1）引きこもりの現状と実態の把握について

　平成２９年第３回定例会　 一般質問（平成２９年９月６日）

議員名 質　問　内　容

１　肝炎ウイルス陽性者への細やかな （1）肝炎ウイルス陽性者の早期発見と重症化予防について

３　高齢者の施設入所に伴う家財整理 （1）家財整理などの現状と対応について

　について （2）家財整理業者を指定し市民の方に周知することはできないか

（3）家財等の整理のための総合相談窓口の開設について

（2）市の担当部署を明確にし、本市の課題として位置付けられない

　　か

（3）「ひきこもりサポーター」による支援体制が出来ないか

（5）各総合支所の市民利用施設との複合化について

（6）各総合支所の将来に向けた配置人数の在り方について

（3）各総合支所の空きスペースの状況について

（4）各総合支所の車の保有台数と維持管理費について

１　公共施設（各総合支所）の複合化 （1）各総合支所の建築年度について

（2）各総合支所の耐震基準適合について　について

（4）保育園、認定こども園への移行は

（5）栃木市独自の支援策について

（3）小規模保育・地域型保育の状況は

（7）公共施設の複合化を図り、効率的な施設利用と最適化について

１　栃木市の少子化対策について （1）栃木市子ども・子育て支援事業計画の達成状況について

（2）待機児童の状況について

　いて （2）どのような開発を目指すのか

（6）メディカルセンターしもつがに産科の開設を

２　シビックコア地区整備計画につい （1）シビックセンターの整備計画の進捗状況と今後の進め方について

　て （2）シビックセンター整備計画における行政機能について

３　栃木インターチェンジ周辺開発につ
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答弁者

　平成２９年第３回定例会　 一般質問（平成２９年９月６日）

議員名 質　問　内　容

4 入　野　登志子 市　長

総合政策部長

〃

保健福祉部長

〃

都市整備部長

総務部長

生活環境部長

5 大　武　真　一 建設水道部長

〃

〃

産業振興部長

副市長

〃

〃

〃

財務部長

〃

生活環境部長

〃

１　栃木市総合計画について （1）栃木市総合計画の進捗状況と達成状況について

　て （2）「メディカルセンターしもつが」の２次救急の取り組み状況に

　　ついて

（3）「メディカルセンターしもつが」の周辺の線引きの見直し予定

（2）栃木市総合計画策定に係る市民アンケート調査について

（3）後期基本計画に位置付ける重要施策について

２　とちぎメディカルセンターについ （1）地域完結型医療について

１　栃木市内の河川等氾濫対策につい （1）これまでの巴波川対策の経過と今後の対策は

　て （2）これまでの赤津川対策の経過と今後の対策は

　　はあるのか

３　住居表示について （1）利便性を高めるために、住居表示にすることはできないか

（2）住居表示後でもさらにわかりやすくならないか

　について （2）２９年度の事業計画は

（3）赤字解消計画は

（3）これまでの永野川対策の経過と今後の対策は

（4）藤岡地域の洪水対策の経過と今後の対策は

２　とちぎメディカルセンターの状況 （1）２８年度の決算は

（4）医師、看護師不足等に対する対策は

３　市予算・決算書の記述について （1）記述方法・内容の見直しを

（2）同文表現記述の内容見直しを

４　家庭ごみ収集業務の競争入札につ （1）その後の取り組み経過は

　いて （2）実施に向けた、今後の方針・計画はどうか
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答弁者

1 白　石　幹　男 生活環境部長

〃

〃

〃

〃

〃

総合政策部長

〃

市　長

2 松　本　喜　一 都市整備部長

〃

〃

建設水道部長

〃

〃

教育部長

〃

〃

3 小　堀　良　江 総合政策部長

〃

（3）算出指標について 〃

（1）支援員の育成について こども未来部長

（2）受け入れ態勢について 〃

（1）まちづくり懇談会ふれあいトークの開催状況や評価について 総合政策部長

〃

（3）標準保険料率の試算結果について

（4）一般会計からの法定外繰入について

　平成２９年第３回定例会　 一般質問（平成２９年９月７日）

議員名 質　問　内　容

１　国民健康保険について （1）国保運営の都道府県単位化による県の役割について

（2）国保運営の都道府県単位化によって、市の役割、仕事はどのよ

　　うに変わるのか

（5）資格証、短期証の発行状況について

（6）資格証発行の中止について

２　寺尾地区の活性化対策について （1）寺尾地区の現状認識について

（2）旧寺尾南小学校の利活用について

（3）寺尾財産区の有効活用について

１　コンパクトシティについて （1）コンパクトシティに関する市の考え方は

（2）調整区域における開発分譲の停止に対するメリット・デメリッ

（3）調整区域における開発分譲を復活させてはどうか

２　道路整備について （1）街づくり支援制度の導入について

　　トについて

（2）大宮町地内の市道１２１１９号線道路改良事業について

（3）旧栃木市内の道路改良事業について

３　教育行政について （1）小中学校の給食無償化について

（2）小学校の全国学力テストの結果について

（3）学力向上対策について

１　住みよさランキングについて （1）ランキングに対する認識、分析は？

（2）まちづくりの参考に！

（2）これまでの経過及び対応状況の公表について

３　広聴事業について

２　学童保育について
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答弁者

　平成２９年第３回定例会　 一般質問（平成２９年９月７日）

議員名 質　問　内　容

総合政策部長

4 千　葉　正　弘 総合政策部長

〃

〃

産業振興部長

〃

5 高　岩　義　祐 市　長

〃

〃

〃

〃

〃

（3）レポーター導入を

１　蔵の街とちぎの存続と大通りの街 （1）「蔵」の数の推移はどのようになっているのか

　並み保存の考え方は （2）蔵の街大通りの街並み保存についての考え方は

（3）蔵の移築に関する調査・研究を

２　「吾一からくり時計」の更なる活 （1）「吾一からくり時計」の活用状況及び評価は

　用に向けて （2）「吾一からくり時計」の存在感をどう高める考えであるのか

１　３期目の市長選挙に向けた、鈴木 （1）合併後１期４年間の「栃木クリエイト宣言」の成果について

　市長の考え方について （2）２期目の「栃木クリエイト宣言第２章」の成果について

（3）合併のスケールメリットを活かし、なし得た政策について

（4）２期８年間振り返って、栃木市として誇れる政策について

（5）２期８年間の活動で反省や、やり残した案件について

（6）３期目の市長選挙に向けた、重点施策と出馬表明について
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